

## “おもちゃのカンヅメ”が57年目にして初めて“ガチャガチャ”に 「キヨロガチャ缶」新登場！

金のエンゼルマークが当たって猪狩蒼弥さんと作間龍斗さんが  
喜びのあまりお祭り騒ぎするTVCM公開!!

森永製菓株式会社(東京都港区芝、代表取締役社長・太田 栄二郎)は、子どもから大人まで幅広い世代にご愛顧いただいている「チョコボール」の「くちばし」(開け口)にある“金”的エンゼル1枚、または“銀”的エンゼル5枚を集めて必ずもらえる「おもちゃのカンヅメ」を、新たなカンヅメ『キヨロガチャ缶』にリニューアルいたします。それに際し、2月13日(火)より猪狩蒼弥さんと作間龍斗さんが出演する新TVCM「キヨロガチャ缶」篇を公式YouTubeにて先行公開し、TVCMを2月27日(火)より放映します。

### ■今度のおもちゃのカンヅメはガチャガチャができちゃう「キヨロガチャ缶」

- ・「おもちゃのカンヅメ」は、「チョコボール」発売と同じ1967年に登場し57年にわたり、ご好評をいただいている人気のキャンペーンです。
- ・ハンドルを回すとカプセルが出てきて、中にはヒミツのおもちゃが入っています。
- ・子供にも大人にも人気なガチャガチャ。何が出てくるか分からないワクワク感が「おもちゃのカンヅメ」と親和性があることから、「キヨロガチャ缶」の開発に至りました。
- ・「キヨロガチャ缶」が会話のきっかけになったり、コミュニケーションを深める機会にしたりと親子で一緒に楽しんでいただきたいという想いを込めています。

“ガチャの日”に合わせて、2/17より応募受付開始となります。



### ■新TVCM「キヨロガチャ缶」篇公開

大玉チョコボールのCMにも出演頂いている猪狩蒼弥さんと作間龍斗さんですが、この度、57年続く人気キャンペーン「おもちゃのカンヅメ」のTVCMに初登場していただきました。

CMでは公園のベンチでチョコボールを開けようとしている子ども達の後ろから「くちばしチエヘック」と登場し、金のエンゼルマークが当たってキヨロちゃんと一緒にお祭り騒ぎで全力で喜びを表現。

CM撮影後のインタビューではエンゼルマークが当たった時の運の良さにかけて、「(今日)ベッドの目の前で撮影が始まる夢で目が覚めて撮影に間に合った」とスタッフも仰天のエピソードなど語られました。お二人のお祭り騒ぎにもぜひご注目ください。



## ■ CM 概要

- ・「キヨロガチャ缶」篇 URL : <https://youtu.be/c55NeJmKMqc>
  - ・公開日 : 2024 年 2 月 13 日 (火) 11:00
  - ・TVCM 放映開始日 : 2024 年 2 月 27 日 (火)
- ※「キヨロガチャ缶」篇は 2024 年 2 月 13 日 (火) 午前 11 時以降、公式サイトでもご覧いただけます。
- ※「おもちゃのカンヅメ」応募方法詳細についても以下公式サイトでご確認いただけます。  
<https://www.morinaga.co.jp/kyorochan/kyorogacha>

## <TVCM「キヨロガチャ缶」篇ストーリー>

公園のベンチで「当たるかなあ」と言いながらチョコボールを開けようとする子ども達。すると、ベンチの後ろから猪狩さんと作間さんが登場。

2 人が「くちばしチエ～ック」と呟きながら、男の子がチョコボールを開けるとなんと金のエンゼルマークが。みんなで「エンゼルキタ～！」と叫ぶと、喜びのあまり、子ども達は神輿に乗り、猪狩さんと作間さんは紙ふぶきを全力で投げながらキヨロちゃんと一緒にお祭り騒ぎ。おなじみの“チョコボールのうた”が流れる中、「エンゼルゲット～！いえ～い！」とみんなでお祝い。最後にエンゼルマークで必ずもらえるおもちゃのカンヅメ「キヨロガチャ缶」を紹介します。

## <撮影現場レポート>

元気よくスタジオに入られた 2 人ですが、お祭り騒ぎのように紙ふぶきを手でたくさん掴んで投げるシーンでテンションが上がり過ぎてしまい、猪狩さんが「楽しくなり過ぎちゃった。」と少し反省していると、映像をチェックしていた監督から「OK です！」と言われ、すごく驚いた様子でした。

また、「くちばしチエ～ック」とポーズを決める撮影では、無表情に台詞を言う様子がお二人の笑いのツボに入ってしまったようで、CM 本編のカメラが回っていない時でもメイキングカメラに向かって「メイキングチエ～ック」とポーズをとるなど、撮影は終始明るい雰囲気のまま、終了しました。

## ■ 「ベッドの目の前で撮影が始まる夢で目が覚めて撮影に間に合った」などと語った撮影後インタビュー

Q. チョコボールや「おもちゃのカンヅメ」にまつわる思い出はありますか？

猪狩：紙（チョコボール）の箱のイメージがやっぱりめちゃくちゃ強くて。おもちゃ（のカンヅメ）も友達の家とかにあたりする。なんていうか特殊じゃないですか、あのキヨロちゃんが。

作間：（過去のおもちゃのカンヅメの）ちょっと大きめのやつね。

猪狩：興奮するよね。あのサイズ感を見ると。

作間：自分で手に入れたことはないんですよ。

猪狩：俺も持ってた記憶はない。欲しかった。

作間：マジであれば憧れました。だから、撮影現場は天国ですよね。

猪狩：いくらもあるから。

作間：エンゼルマークもあるんですよ。

猪狩：56 年目ですからね。

※実際は 57 年目です。

作間：長いね！

猪狩：物心ついたとかいうレベルじゃない。親父より年上だよ！

作間：そうだ、両親より全然年上だ。

猪狩：やばいね。

作間：やばい。

猪狩：すごい。その歴史の一部になれてることが、とてもとても嬉しいですね。

Q. 楽しいCMに仕上がったと思いますが、今楽しみにしていることは？

作間：気づいたら今日一日中チョコボールいただいたじゃないですか。

さっき、おっとと食べて、その塩気たまんないじゃないですか。

そして僕、また最後にチョコボールを食べてきましたけど、この後の夜ご飯が楽しみですね。

どれだけしょっぱいものをいくかっていう。

猪狩：チョコボール～おっとと～チョコボールからの夜に何をいくかっていう。それはワクワクするわ。

作間：ラーメンとか食べたいっすよね。塩ラーメンとか。

猪狩：この後仕事なので普通に弁当だと思います（笑）

作間：食べられません（笑）チョコボール持って帰ります。

Q. 金のエンゼルが出ると運が良かったなと思いますが、最近運が良かったことは？

猪狩：俺、今日本当めっちゃ運良くて。朝、寝坊したんですよ、普通に。

作間：今日っすか？（笑）

猪狩：遅刻はしてないですよ（笑）

普通に寝坊したんですよ。6時半に起きようと思って、でも結局起きたら7時15分だったんですよ。

7時20分に迎えに来てくださる予定だったんで、間一髪間に合ったんですけど。

その、起きた理由が、本当に「ベッドの目の前で撮影が始まる」っていう夢を。

猪狩：なるほど。

猪狩：これ結構あるあるなんですよ、僕の中で。

ドラマとかやってる期間だと、ベッドで撮影が始まっちゃうって夢をよく見て。

作間：そう、そのまま寝てください、みたいな。

猪狩：その夢でやばいと思って起きたら7時15分だったんですよ。

危ない！って思って、今日の遅刻は本当にまずいと思って。ラッキーでした。

## ■商品概要

商品名	<b>NEW キヨロガチャチョコボール &lt;カラフルミンツ&gt;</b>	チョコボール <ピーナッツ>	チョコボール <キャラメル>	チョコボール <いちご>			
商品画像							
商品特長	ガチャのカプセルをイメージした、カラフルミンツ入りのチョコボール。サクサク食感のビスケットを、バニラミルク風味のホワイトチョコでコーティング。	風味際立つピーナッツをクリスピ層で包み、チョコレートをコーティングしたチョコボール。しっかりとしたチョコ感により1粒でも満足できる味わい。	まろやかでコクのあるキャラメルを、チョコレートでコーティングしたチョコボール。キャラメルの味わいと食感が楽しめる味わいです。	さっくりパフ入りチョコをいちごチョコでコーティングしたチョコボール。コーティングのいちごチョコにはつぶつぶ苺入りで、見た目のかわいさも楽しめます。			
名称	準チョコレート	準チョコレート菓子	準チョコレート菓子	準チョコレート			
内容量	21g	28g	28g	25g			
参考小売価格	オープン価格						
発売日	2024年2月27日(火)～ 2024年6月末予定	2024年2月下旬～順次切り替え予定					
発売地区	全国・全ルート						
ターゲット	未就学児から中学生とその親世代						

商品名	大玉チョコボール<ピーナッツ>	<b>NEW 大玉チョコボール&lt;もちもち苺もち&gt;</b>
商品画像		
商品特長	大粒のピーナッツにクリスピ層を重ね、チョコレートをたっぷりコーティングした軽快なカリサク食感が楽しめる「チョコボール」です。	やわらかいもちもち食感のグミを、苺パウダー入りの苺チョコでコーティングしたもちもち食感が楽しめる「チョコボール」です。
名称	チョコレート	準チョコレート
内容量	46g	45g
参考小売価格	オープン価格	
発売日	2024年2月下旬～順次切り替え予定	2024年2月27日(火)
発売地区	全国・全ルート	
ターゲット	30～40代	